

# *L'impact économique et social de l'AEC est analysé au Venezuela*

---



**AEC**  
ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE

Caracas, 21 avril, (RHC).- La ministre des Affaires Étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez, a examiné à Caracas, avec la Secrétaire Général de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe, l'impact économique et social de cet organisme régional.

Le Venezuela occupe la présidence pro-tempore de l'AEC.

Delcy Rodríguez et June Soomer ont analysé la marche des projets d'intérêt pour les 25 pays de ce bloc.

La chef de la diplomatie vénézuélienne a signalé que présider cette organisation, créée le 24 juillet 1994 dans la ville colombienne de Carthagène des Indes, est un honneur pour son pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/127738-limpact-economique-et-social-de-laec-est-analyse-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**